

Wenn der Vater mit dem Sohne ...

von Thomas Rechsteiner

Ich bin Mitglied bei den «Modellbahnfreunde Glattfelden», welche eine 5"-Spur-Anlage betreiben und auch schon in der «Loki» porträtiert wurde. Mein Sohn Yannick, der kurz vor dem Lehrabschluss als Polymechaniker steht, hatte im 1. Lehrjahr damit begonnen, SBB Signale im Massstab 1:11 zu konstruieren, diese zu bauen und nun eine SPS Steuerung (Siemens S7) zu programmieren. Für das spätere Berufsleben also wertvolle Erfahrungen in Bereichen, welche zur Ausbildung eines Konstrukteurs bzw. eines Automatikers gehören. Wir wollten diese Steuerung bereits letztes Jahr

anlässlich unseres «Tag der offenen Barriere» in Betrieb nehmen, hatten aber dermassen Schwierigkeiten, dass wir die Anlage nicht nutzen konnten.

Dank Corona hatten wir beide letzte Woche Ferien und somit eine Arbeitswoche in Glattfelden gemacht. Bei schönstem Wetter konnten wir die Signal-Anlage weiter ausbauen und können auf eine erfolgreiche Woche zurückblicken. Leider müssen wir noch auf elektronische Bauteile warten um die Anlage definitiv in Betrieb nehmen zu können, aber danach stehen alle Signale auf «Grün».



Mit dem Anlagenbau gestartet!

von Hannes Amsler-Mathis

Meine Frau und ich sind Ende 2018 in unser eigenes Haus eingezogen. Im März 2019 kam dann auch noch unsere erste Tochter zur Welt. Von Anfang an war im Haus ein Hobbyraum für eine Modellbahn einge-

plant. Aber bedingt durch Arbeit und Nachwuchs ging vorerst mal nichts in diesem Raum. Ich habe im Haus meiner Eltern immer noch eine fast «fertige» Modellbahnanlage. Diese zu zügeln ist jedoch unmöglich.

Deshalb wollte ich bei uns zu Hause komplett neu starten. Dies habe ich nun «dank» Corona-Notstand endlich in Angriff genommen. Bis diese Anlage aber LOKI-tauglich ist, werden noch Jahre verstrecken.

